

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Pagelaran Polres Cianjur Sambangi BRI-Link Purnama

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

May 7, 2024 - 11:35



Polres Cianjur Polda Jabar - Peran Bhabinkamtibmas (Bhabinkamtibmas) dalam

menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) semakin terlihat aktif. Salah satunya adalah Aiptu Edi Rosmayadi, Bhabinkamtibmas dari Polsek Pagelaran, Polres Cianjur, yang telah melaksanakan kegiatan DDS/Anjangsana ke BRI-Link Purnama (BPK. Kamil) yang berlokasi di Kp. Hegarmanah, Desa Sindangkerta, Kecamatan Pagelaran. Selasa 07/05/2024

Dalam kunjungannya ke BRI-Link Purnama, Aiptu Edi Rosmayadi tidak hanya sekedar bersilaturahmi, tetapi juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada pihak BRI-Link Purnama. Beliau menjelaskan pentingnya kerjasama antara institusi kepolisian dan lembaga keuangan dalam menjaga keamanan dan mencegah potensi tindak kejahatan, seperti pencurian atau perampokan.

Pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas ini mencakup berbagai aspek keamanan, termasuk pencegahan tindak kejahatan, keamanan saat bertransaksi, serta langkah-langkah yang perlu diambil dalam situasi darurat. Hal ini sejalan dengan upaya Polsek Pagelaran untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi warga masyarakat.

BRI-Link Purnama, yang merupakan salah satu lembaga keuangan terkemuka, memberikan apresiasi atas kunjungan dan himbauan yang disampaikan oleh Aiptu Edi Rosmayadi. Kerja sama antara polisi dan lembaga-lembaga keuangan seperti ini diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan kepercayaan masyarakat dalam bertransaksi keuangan.

Kapolres Cianjur AKBP AszhariKurniawan melalui Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, memberikan komentar positif terkait inisiatif Bhabinkamtibmas dalam menjalin hubungan yang baik dengan pihak-pihak terkait, termasuk lembaga keuangan. Beliau menegaskan bahwa keamanan dan ketertiban masyarakat adalah tanggung jawab bersama, dan kerja sama seperti ini sangat diapresiasi.

Dengan terus menjalin dialog dan kerja sama yang baik, diharapkan Polsek Pagelaran dapat memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam hal keamanan transaksi keuangan di wilayah hukumnya.